

50 años de terrorismo nacionalista

MEMORIA App: Nuestra historia es MEMORIA

Madrid, 24 de abril de 2024

NEOS presenta hoy la nueva APP MEMORIA: Nuestra historia es MEMORIA, la huella imborrable de 50 años de terrorismo nacionalista.

El pasado domingo tuvimos elecciones en el País Vasco. Unas elecciones que han pasado demasiado desapercibidas a pesar de la trascendencia que sus resultados tienen para la política y la historia nacional. El amplio respaldo electoral recibido por ETA Bildu supone la consolidación de su proyecto político, contracultural, y de ruptura nacional.

En opinión de María San Gil, vicepresidenta de NEOS, este resultado es la consecuencia lógica de un proceso de blanqueamiento de ETA que lleva en marcha más de 20 años. Si gracias a este blanqueamiento interesado, para gran parte de la sociedad vasca (y una inquietante parte de la sociedad española) ETA no era una banda terrorista, sus actos terroristas no han existido, y sus víctimas son daños colaterales de un ambiguo conflicto. El resultado de este proceso es, finalmente, que Bildu aparece como un partido progresista, moderno, democrático y homologable al resto de opciones políticas.

Desde NEOS queremos poner nuestro granito de arena para combatir este proceso con el lanzamiento de la aplicación MEMORIA. Esta aplicación, especialmente enfocada al público más joven, es un reconocimiento y homenaje a todas las víctimas de ETA, y pretende contribuir a evitar el olvido de su sacrificio y el intento interesado de reescribir la historia.

Los jóvenes españoles tienen el derecho y el deber de conocer la verdadera historia de nuestro país, las causas de la situación actual que vivimos, las consecuencias de 50 años de terrorismo nacionalista y las intenciones de los que impulsan su blanqueamiento. Por este motivo, desde NEOS hemos invitado a los nietos de víctimas del terrorismo para que, como jóvenes, den testimonio de la verdad de lo sucedido y de la importancia de mantener este mensaje vivo hoy en día. Creemos también que la sociedad española les debía esta herramienta que sirve de recuerdo y homenaje a todas las víctimas.

La App MEMORIA: nuestra historia es MEMORIA es una aplicación gratuita para teléfonos móviles, disponible ya para iOS y Android. Usando la geolocalización de los dispositivos, avisa a sus usuarios de que están pasando por un lugar que fue testigo de un acto terrorista, le brinda información de lo acontecido, la identidad de las víctimas y pone a su disposición material adicional como vídeos, entrevistas, noticias en prensa, etc. Está previsto que todos los atentados estén subidos en la app para el mes de diciembre. Además, también está disponible su versión web: www.memoriaapp.es



Descarga vídeo
explicativo de
¿Qué es MEMORIA App?



Descarga MEMORIA App

[Enlace de descarga aquí](#)



Descarga

MEMORIA App en iOS
App Store

[Enlace de descarga aquí](#)

Sobre NEOS

NEOS es un movimiento de la sociedad civil que defiende la recuperación de los fundamentos del humanismo cristiano como respuesta a una crisis generalizada y una sociedad que ha perdido el rumbo.

Por esta razón, el nombre NEOS deriva de las iniciales de los 4 puntos cardinales, y nuestro símbolo es una brújula que marca el rumbo que necesita España.

El objetivo de NEOS es influir decisivamente en el debate social, cultural y político en España, así como convertirse en punto de referencia de redes nacionales e internacionales que comparten estos mismos valores

Para más información:

NEOS Comunicación · comunicacion@neosfundacion.es
Marián Casado. Directora de Comunicación. Tlf.: 607 356 820

Síguenos en nuestra página web y en nuestras redes sociales:

www.neosfundacion.es · [Instagram](#) · [X](#) · [Facebook](#) · [Youtube](#) · [Linkedin](#)